



ももぐみ だより

まだまだ厳しい暑さは続いているが元気に遊ぶ子どもたち。先月経験した夏季保育では年上の子と関わるなかで、着替えや身支度の仕方を教えてもらいながら一緒にしたり、年上の子が履いていたトイレのスリッパを真似て履いてみたりなど様々な場面でほほえましい成長が見られました。また、一緒に遊ぶ中でも「かして しようね」と譲り合うことも知らせてもらい、年上の子の存在感も多く受けとっていた様子でした。一回り成長した様子でお部屋に戻ってきたのも組さんです。

夏遊びでは、水遊びや寒天遊び・氷あそびなど、様々な感触や冷たさを楽しんだ子ども達は、夏の思い出と共にたくましくなった姿で元気に遊んでいます。進級して半年になり、これから年度も後半へ！思い切り体を動かして秋の楽しさを感じてもらえるようにしていきたいと思います。

今月のねらい

- ・体調や生活リズムを整えながらゆったりと過ごす。
- ・保育士や友達と一緒に、秋の自然を感じながら体をたくさん動かしてあそぶ。



行事予定

- 16日(月) 敬老の日(休園)
23日(月) 秋分の日の振り替え休日
26日(木) お楽しみ会



Happy Birthday



「せんせい までまして」「〇〇さん だいじょうぶ？」

入園・進級して半年が経ち、日々成長していく子ども達。担任に「までまして(おいかけて)」とやりたい遊びを伝えたり、感情を表して自己表現しています。また、友達に対する意識も芽生え、少人数で同じ遊びを楽しんだり、ギューッと抱き合ったり、泣いている子を気遣い頭を撫でてあげたり…。担任も驚くほど子どもたち同士の“友達と遊びたい”“相手を思いやる気持ち”が育まれている事に嬉しく思う毎日です。

今月から過ごす部屋をグループで分けてゆったり過ごす予定ですが、活動は一緒に楽しみ友達同士の関わりをさらに育んでいきたいと思います。

爪のチェックをお願いします！

爪の伸びている子が多くいます。とびひなど皮膚疾患にもつながりやすいので、毎週末には爪を切り衛生的に保ち、週明け気持ちよく登園できるようにしましょう。

